



¿Crisis de liderazgo gremial en el Tolima?



Crédito:
Ecos del Combeima

El senador Miguel Ángel Barreto, el empresario Dairo Castilla y el analista Eduardo Bejarano coinciden en que es urgente la renovación de la dirigencia.

En entrevista con el Ping Pong Político de Econoticias, el senador Miguel Ángel Barreto, el columnista Eduardo Bejarano y el vicepresidente de la Junta Directiva de la Cámara de Comercio de Ibagué, Dairo Castilla, analizaron el puesto 11 de la capital del Tolima en el Índice de Competitividad de Ciudades.

Para el senador Miguel Barreto, las altas tarifas de los servicios públicos, especialmente en la energía eléctrica, afectan este indicador.

“El precio del kilovatio sigue siendo muy alto. El Gobierno Nacional está haciendo un esfuerzo importante, pero es un chiste la reducción de las tarifas entre cuatro y el ocho por ciento, cuando en solo un mes el incremento fue del 15 por ciento. Además, no entendemos cómo existe una tarifa para el Valle del Cauca y otra para el Tolima”, explicó.



También llamó la atención sobre los cinco billones de pesos que se destinan para subsidiar las tarifas de energía. “Los subsidios son del presupuesto general, vamos a estar vigilantes respecto al rumbo que toman esos recursos”, agregó.

Además recordó que en el caso de Celsia, interviene en la generación, la distribución y la comercialización de la energía.

Barreto también indicó que la dirigencia gremial se ha quedado callada frente al exagerado incremento tarifario y dejó entrever su malestar por la reunión selectiva convocada por Celsia, a la que

curiosamente la mayoría de sus asistentes hacen parte del Grupo Empresarial del Tolima,

Como también por una reunión de la bancada conservadora con los Gremios Económicos, a la que tampoco fue invitado.

Por su parte, Eduardo Bejarano reclamó más liderazgo de la dirigencia gremial. “Dónde están exigiendo ante el Gobierno Nacional por el costo de la energía. En Ibagué, se le da más importancia a las festividades del folclor que a cómo hacer de Ibagué una ciudad más competitiva”, dijo.

Para Bejarano, el tema va mucho más allá de Celsia. “Para ser más competitivos se deben tener mejores vías y una mejor conexión aérea, mientras sigamos así, la ciudad no va a mejorar”, sostuvo.

También dijo que se debe renovar la dirigencia gremial y que algunos personajes representantes de los gremios económicos están ahí para recibir beneficios personales.

Por último, indicó que mientras otras ciudades nos toman ventaja, Ibagué sigue rezagada. “La inversión no va a llegar si no somos competitivos”, concluyó.

A su turno, Dairo Castilla dijo que “ha faltado mucho liderazgo gremial. Eso explica el rezago en temas de competitividad”.

Esta ubicación en el escalafón, coincide con que actualmente la Comisión Regional de Competitividad no tiene una persona en propiedad que se encargue de coadyuvar con la Secretaría Técnica.